

石巻専修大学

「石巻専修大学」ホームページ http://www.isenshu-u.ac.jp

代表電話番号
0225 (22) 7711
広報専用FAX
0225 (22) 7809

2013年度学位記授与式 社会でも自己研磨を

坂田学長が式辞

2013年度学位記授与式が3月20日、本学体育館で挙行された。今年度は大学院修了生、学部卒業生合わせて393人が学位を取得。母校や恩師に別れを告げるとともに、希望に満ちた新たな一歩を踏み出した。

初めに博士後期課程を修了した理工学研究科の工藤孝之さん、千葉祐太さん、今野賢さん、修士課程総代の菅原雄太さん(理工学研究科)、渡部大樹さん(経営学研究科)に学位記を授与。続いて学部総代の齋藤愛美



▲ 393人に学位記が授与された



▲ 希望に満ちた表情の卒業生たち

之さん(理工学研究科博士後期課程)、学部卒業生を代表して菊地洗陽さん(理工)が謝辞を述べた。菊地さんは「熱心な先生方と、志を同じくする仲間を支えられ、この4年間は好きなことに取り組むことができました。今後は支えてくださった皆さんに恩返しをしていきます。卒業生個々の活躍が、復興につながることを願っています」と話した。

式終了後、学科ごとに教室へ移動し、学科主任から、一人ひとりに学位記が授与された。キャンパス内には、仲間との別れを惜しむ姿や、後輩から笑顔で送り出される姿などが見られた。また、石巻グランドホテルで行われた「卒業を祝う会」にも多くの卒業生が参加。盛大に卒業を祝った。

1団体2人に 校友会奨励賞

今年度から新設された「専修大学校友会」「スポーツ・文化振興基金」学生奨励賞に1団体2個人が選ばれた。

文化部門は経営学部・石原慎士ゼミナール(綿引将太代表)経営4・宮城(石巻北高)が、スポーツ部門は和田咲良さん(経営4・宮城県泉館山高・硬式テニス部)と、笠原拓海さん(経営4・山形県新庄東高・硬式野球部)が受賞した。

10団体11人に 学生表彰

学術・スポーツ、課外活動などの各分野で顕著な結果を残した学生を表彰する「2013年度石巻専修大学学生表彰式」が2月28日、森口記念館で開催され、10団体・11個人に表彰された。

川島記念学術賞 7人が受賞

学術の分野で顕著な成績を収めた学生に対し、卒業にあたって授与される「川島記念学術賞」の13(平25)年度受賞者は理工学部4人、経営学部3人の計7人。※学科に続いて所属ゼミ・研究室、出身校、進路の順。

受賞者：J.A.新あきた、菊地 洗陽さん

受賞者：齊藤 愛美さん

受賞者：中徹ゼミ、岩手県水沢商業高1 C.K.D、伊藤 大志さん

受賞者：相馬弘年(そうま・ひろとし)理工学部教授(基礎理学科) 在職25年。

受賞者：羽田統一(はねだ・こういち)理工学部教授(情報電子工学科) 在職25年。

受賞者：伊藤宣生(いとう・のぶお)経営学部教授(在職6年) 経済学修士。経営学部主任などを歴任。担当は経営学総論、経営戦略論など。

◆理工学部◆

鈴木 佑季子さん

都合により写真は掲載いたしません

◆経営学部◆

小野寺 里穂さん

都合により写真は掲載いたしません

◆経営学部◆

遠藤 匠さん

都合により写真は掲載いたしません

◆経営学部◆

小野寺 里穂さん

都合により写真は掲載いたしません

◆経営学部◆

小野寺 里穂さん

都合により写真は掲載いたしません

◆経営学部◆

小野寺 里穂さん

都合により写真は掲載いたしません

◆石巻専修大学学生表彰式団体の部◆

最優秀団体賞	石原慎士ゼミナール
優秀団体賞	弓道部 山崎泰央ゼミナール
敢闘団体賞	硬式野球部 カヌー部 高橋智研究室・益満環ゼミナール 理工学部機械工学科 自動車工学コース4年次生
奨励団体賞	いしのまきワンセグ 岡野知子ゼミナール ロボット研究会

◆同個人の部◆

最優秀賞	和田 咲良(経営4)
優秀賞	笠原 拓海(経営4) 藤目 広大(経営4) 折笠 洋平(経営4)
敢闘賞	相馬 恭(経営4) 高砂 晃弥(経営3) 遠藤 太陽(経営3)
奨励賞	齋藤 貴聡(理工3)
特別賞	伊藤 智宏(経営4) 菅原 輝(経営4) 石巻祭実行委員会 小室 遼介(理工3)

◆石巻地域高等教育事業団特別表彰団体◆

石巻祭実行委員会

就職活動 サポート

2015年3月卒業生



【キャリアガイダンス】2月には本学主催の合同説明会が計3回実施された。石巻市の石巻グランドホテルや仙台市のアエルを会場に、毎回100人を超える学生と、60人の模擬面接「写真」と参加者へのフィードバックのほか、学生同士のディスカッションも行われ、参加した3年次生は、「自己理解を深めた。参加者からは「面接に慣れるには回数が必要だ」と思っていた。漠然としていた課題が明確になった」「他者からの評価やアドバイスを参考に」「専修大学の合宿研修会(昨年11、12月に実施)に参加し、改善してきたことを試した。フィードバックを通して自分の癖を認識することができた」といった感想が寄せられた。

5教員が 定年退職



相馬弘年(そうま・ひろとし)理工学部教授(基礎理学科) 在職25年。



羽田統一(はねだ・こういち)理工学部教授(情報電子工学科) 在職25年。



伊藤宣生(いとう・のぶお)経営学部教授(在職6年) 経済学修士。経営学部主任などを歴任。担当は経営学総論、経営戦略論など。



高津宣夫(たかつ・のぶお)理工学部教授(機械工学科) 在職23年。工学博士。担当はメカトロニクス、制御工学、ロボティクスなど。



阿部康一(あべ・こういち)経営学部教授(在職24年) 育友会主任などを歴任。担当は教育心理学、教育学演習、教職演習など。

基礎理学科、宮崎厚研究室、秋田県金足農産高

情報電子工学科、安田隆研究室、福島県相馬高

学部総代、経営学科、竹

経営学科、湊信吾ゼミ、宮城県石巻商業高(就職活動中)